



DOJO - Complexe Sportif, rue du  
Stade  
59262 Sainghin en Mélançois  
☎03.20.41.22.54 / 06.24.49.03.56

Anthony DANGRE, Directeur Sportif **aux** Parents des jeunes licenciés nés entre 2002 et 2006,

*Sainghin en Mélançois, le 10 janvier 2015*

Chers Parents de nos Jeunes Poussins, Benjamins, Minimes,  
de Sainghin en Mélançois ou de Camphin en Pévèle,

Le Nord accueillera l'opération « **Les Mercredis de l'Equipe de France** »  
au Dojo de Wasquehal, le **mercredi 21 janvier prochain, entre 14h30 et 17h30**. (*Affiche au verso*)

Cette opération, notre Département en bénéficie une à deux fois par olympiade et nous avons la chance, le 21 janvier 2015, qu'elle soit organisée à deux pas de chez nous, 15 Rue du Molinel à Wasquehal, (juste à côté de la patinoire).

Compte tenu de l'opportunité de rencontrer des athlètes de l'Equipe de France (*sachant que la délégation fédérale n'est connue qu'au dernier moment, en fonction du calendrier, des disponibilités et des blessures de chacun ; Teddy RINER, par exemple, était présent il y a quelques années pour la même opération à Lesquin*), **nous avons pris la décision de remplacer les cours habituels du mercredi, de 17h00 à 19h30 (uniquement les cours dont j'ai la charge, les autres cours ont lieu normalement de 14h00 à 17h00 et de 19h30 à 21h00), par une participation (je l'espère massive), à ce Mercredi de l'Equipe de France, de 14h30 à 17h30.**

Je serai sur place à Wasquehal pour encadrer le groupe sainghinois et je remercie les parents de bien vouloir déposer les enfants entre 14h00 et 14h15 au Dojo de Wasquehal, avec leur kimono et une bouteille d'eau. Je laisse le soin aux parents de s'organiser s'ils le souhaitent en covoiturage. Concerné également professionnellement par l'organisation de cet événement, je ne pourrai assurer aucune conduite.

La séance judo, animée par les judokas de l'équipe de France, se déroulera de 14h30 à 16h30, puis un temps sera consacré à une grande séance d'autographes. Je suggère aux enfants de prendre leur passeport, pour faire signer les athlètes sur une des pages prévues à cet effet, pour garder un souvenir de l'opération ; autre possibilité, si vous avez des stylos spéciaux pour écrire sur le textile, vous avez la possibilité de faire signer les athlètes sur le vêtement de votre choix.

Je vous remercie de prévoir de récupérer les enfants entre 17h30 et 17h45.

J'ai conscience que ce changement de programme peut bouleverser certaines de vos habitudes du mercredi, pour ceux qui auraient d'autres activités sportives, artistiques ou culturelles, mais il me semble qu'il aurait été dommage que notre club ne profite pas de cette opportunité, qui laissera de beaux souvenirs à nos jeunes. Les parents qui le souhaitent pourront rester dans les gradins et prendre des photos. **On compte sur vous pour que le JCS soit l'un des clubs les plus représentés le 21 janvier prochain !**

Excellente année à tous, Anthony.